
 

 

 

 

 
 
ORDRE du JOUR : 
 

 Validation du compte-rendu du 21/02/2024. 

 Nomination d’un nouveau trésorier  
 Actualités des différentes activités  
 Point sur les évènements et voyage à venir  
 Rencontre avec le Crédit Agricole  
 Questions diverses 

Etaient présents :  
 
Mesdames : Marielle MICHIELS, Sylvie ROUSSEUW, Evelyne CARRÉ, Christiane TESTARD, Dominique 
MONBRUN, Marie-Ange RÉCOUPÉ, Danièle VAN CAUTEREN 
 
Messieurs : Christian CARDOT, Marcel ISLER, Bruno HEYNE, Henri RACHAERT 
 
Absents ou excusés : Nadine DROIT. 
       

 Validation du Compte-rendu du 21 février 2024. 
 

Aucune remarque. Le compte-rendu est adopté. 
 

 Nomination d’un nouveau trésorier  
 

Suite à la démission de Michel CARRÉ, Bruno HEYNE s’est proposé pour le remplacer au poste de trésorier. Le conseil 

d’administration a donc accepté sa candidature à l’unanimité. 

M. Bruno HEYNE est ainsi donc habilité à effectuer la gestion des comptes de l’association et pourra effectuer les 
opérations de trésorerie nécessaires à cette gestion.  
 
La déclaration sera faite en préfecture prochainement. 
 

 Retour sur la visite de Villers-Cotterêts  
 

La visite s’est effectuée avec 24 personnes. Le restaurant a été privatisé pour notre groupe et la visite de la cité 

internationale de la langue française a été très bien appréciée. 

Cette sortie bien qu’ayant été proposée à l’activité marche a donné l’occasion de faire participer au repas 5 

personnes seulement au restaurant et à la visite. 

Un pré-sondage sera effectué plus tard pour savoir si cette sortie intéresse d’autres adhérents du club. 
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 Actualités des différentes activités  
        

 La section « jeux ». Christian revient sur les revendications des adhérents de cette section qui ont été 

inscrites sur le cahier des demandes d’achats qui n’est pas approprié pour cela. Ce qui est dommage c’est 

que nous avons fait un sondage tout dernièrement et que personne n’a mentionné les demandes faites 

sur ce cahier, c’est-à-dire : loto, petite bouffe en salle. À savoir que l’organisation d’un loto est très 

réglementée. 

 En ce qui concerne l’informatique nous avons eu l’installation de la fibre dans la salle et la liaison 

informatique est beaucoup plus rapide. 

 A la pétanque, à la Généalogie, à la danse tout va bien. 

 Tricot/couture. Deux questions sont posées par les couturières :  

o 1/Serait-il possible d’avoir la salle 2 jours complets ?   Réponse, c’est impossible étant donné 

l’occupation de la salle par d’autres associations communales. 

o 2/serait-il possible de faire construire un placard dans le fond de la salle pour y inclure les 

machines à coudre ? Réponse, ce placard bloquerait les prises et gênerait les autres associations 

 Point sur les évènements et voyage à venir  

 Le 23 avril 2024. Sortie au colisée de Meaux pour le spectacle « La France en chanté ». Nous n’avons 

que 38 personnes inscrites alors que l’on refuse habituellement du monde. 

 

 Le 1er mai 2024 c’est le karaoké. La décision est prise d’offrir un brin de muguet aux participants, 

comme l’an passé. Nous avons obtenu d’avoir la salle exceptionnellement le 1er mai. 

 

 Le 22 mai. Nous prévoyons une sortie à Amiens avec la visite des Hortillonnages, de la cathédrale avec 

un guide et un déjeuner au restaurant. Nous décidons d’un tarif de 75 € pour les adhérents et 80€ pour les 

non adhérents. 

 

 Du 15 au 22 juin 2024, le voyage à Méjannes-le-Clap dans le Gard. Pour l’instant, Christian CARDOT 

qui a centralisé les documents, nous informe qu’il a 22 personnes inscrites qui ont déjà déposé les chèques de 

règlement. Nous attendons d’avoir plus de personnes pour remettre les chèques en banque. Nous avons 

proposé ce voyage à d’autres clubs et nous attendons des retours. 

 

 Le 27 juin 2024 l’activité « marche » organise un pique-nique aux étangs de Commelles. Cette sortie 

est ouverte aux autres adhérents. 

 

 Le 13 juillet 2024. Comme chaque année nous organiserons un repas dans la salle des associations. 

Nous allons nous renseigner pour faire des propositions de repas. Nous demanderons à la mairie s’il y aurait 

une possibilité d’une autre salle. Pour information, le traiteur Desjardins est fermé du 16 juillet au 16 août. 

 

 Rencontre avec le Crédit Agricole  
 
Une rencontre avec le directeur du Crédit Agricole et le président s’est déroulée le 20 mars. Le but était de savoir 
quelles aides pourraient nous être proposées par la banque. 
Les aides s’adressent aux projets sur les thèmes suivants : 
1 - inclusion et cohésion sociale (création de lien social et/ou partage, animation du territoire, ...) 
2 - transition environnementale 
3 - bien vivre et bien vieillir (services aux seniors, aidants et aide à domicile, pratique activités physiques et 
sportives,..)  
Nous allons voir si le club peut proposer des projets en respect des thèmes. 

 



 Questions diverses  
 

Information : la salle des associations sera fermée du 20 juin au 26 juin pour « Les foins aux Brumiers ». 

Distribution du courrier : Nous revoyons la distribution des quartiers.  

Bruno HEYNE prendra la distribution que faisait Michel CARRÉ. Mme RECOUPÉ fera la distribution de la rue de la 

Loire à la place de Cécilie COMAN  

Fin de la réunion 16H 15. La prochaine réunion aura lieu le 5 juin 2024 à 14H00 à la salle des associations. 
 

. 
       

Fait à Saint-Pathus, le 4 mai 2024  
 
 


